
    安盛保险
月刊第五期

AXA INSURANCE
NEWSLETTER EDITION 5



���� ������������ �

������ ����������� ������� ����� ����� ����������� ���
���������������������
��	�����
���������������
�����
������� ��� ���� ��	��� ����� ������ ��� ���
� ������ ����
��������������� ���� ���������� �� ���
������ ��������
��������������������������������

������������������
������������

��������������������������������������
����������������������������������������	�����
�������
�	��������

������������������	������������������������	��������
����	�����	������������������������
��������	����
������ 	
���
� ���������  ������� ������ ����	������
 ���	�������������������������	����	��������
���
�����
���������������	�������������������������������
��������� ��������
�� ���������� ����������� ��� ������
������
������������
��	��������������������������
���������������������������
������������������������
��������������������
�����������������������������
�����������
�����

�������������� ���������

������ ��	������ ��������
���� ����� 	��
�� ���������	� ����
���� ���� ���
������������ 
������������� 
����� �������������������� ���
��������	�����������������������������������������
�����������������������������������������������
������
��������������������	���������� �����
������������	���
��������� ����������������������������������������
�����������������������������
�	��
���

����������
�������������������
�����������������
����� ��	������� ��� �� ������ ��� ��� ��������� ���� ������
������� ���� ���� ����� ��� ������ ������	��	� 	
���
�
���������� ����� 
���
� �������� ���� ��
����� ����
��������� ������ ������� ����� ��� ���� �����������
��������
����������������
� ���������������������
������	���������������������������	������ ����������
��������������������������������������	��������
��

����������������������������������������
����
�
������ ����������	�� ���� �������� ��������� �� ���
������������������������������������������������
���������	��	� ���� ��������
���	� ������� ����� ���
 �����

���������� ���� ��	�������� ����������	��� 
�����	�
���
��� ������������������ ��� ����� ��

����	�����

����� ��� ������������
�  ������ �������� �������
���������������
������������������	�������������
�����������������	���������
������������
�����
�	��	� ��� ������
� ��������� ���
������� ���
���������������������	��

� ��	������ ���������
���������������������

������������������������

���� ���� ��� �
��� �
���
�� �����
�� ����	� ������ ���
������� ���� ������ ��� �� ���� ��
�������� �������� ��
�������������	����������������� �������������
���������������������	����������	�����������
�
����� ����� ����������� ��������� ���� ����
������ ���
��

� ��� ������� ����� ���� ������ ���� ���� ����
����

��� ��� ���� ��� �����  �������  ������ ����
����

�������������������������������������������
������ ��� ���� ����� 	���	� ���� ������� ���
��

��	��� ������������������ �������
�������

����
���� ����������� ��� ������ ��� ������ ���� ����
������	�������������������	�������
����������
��
���� ���� ����
��� �� ��� ������ ����� ��� �����

������������������������������������
�����
��
����������������

���������

��	�������������
	
�����

���������
��������
���������������������������
�������������������	�������������������������������
������������

�����������
�����������������	��

�
����
�������
������������������	��������
��	�����
	������ ���	
������
������� ��������
���� �������	�
����� ���� ������ ����� ���� ��

� ����� �� ������ ���
������������ ��� ��
�� �� 	������� ���� ��������� ���
��
������������������

��������������������������������������
���������
��
�����	������������������������������	���������
�����������������������������������	���	���������
�����������

�������	����

首先祝大家五一劳动节快乐！感谢大家在这段时
间的付出，从你们身上我充分体会到了安盛精神。
看到各位都充满干劲，我感到非常荣幸能够与大
家共事。未来，希望能认识和接触更多同事，并了
解安盛可以如何支持你们的个人成长。

加入安盛后，我感受最深的一点是我们全球业务
的四大核心企业价值观──“客户优先，正直领
导，勇敢决策，团结一致”。这些价值观能够帮助我
们做出正确决策，我相信这也是在中国市场非常
重要的指导方针，引导我们积极思考身处的行业，
并将之融合成为我们工作的核心价值。

“团结一致”意味着我们为了让自己和客户过上更
好的生活⸺这一共同的目标而努力。在跟大家的
合作中我对这一趋势也深信不疑，尤其体现在我
们逐渐从传统保单 “赔付者”转型为客户“陪伴者”
的过程中，不是为了一己私利，而是为了我们的共
同目标。

“团结一致”鼓励我们合作创新、保持专注，在将全
球各地市场的成熟经验与本地优秀人才结合时不
拘一格，在我们的创新产品如全球癌症医疗险，以
及与企鹅杏仁的战略合作中都可见一斑。“团结一
致”的价值观推动我们同心协力，对健康、理赔、承
保和客户服务方面的优势进行整合，让我们在瞬
息万变的中国市场把握时机服务客户。

A MESSAGE FROM THE CEO  CEO 寄语

各位亲爱的同事你们好，
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Yamin Zhu 朱 亚 明

在今年一月推出全球癌症医疗险后，我们继续向
成为中国领先的健康保险公司前进。接下来，我们
还将推出更多的创新型健康保险，为中国客户解
锁更多海内外优质医疗资源，并合作推进这些产
品成功面市。

危急时刻，“团结一致”愈显重要。新冠疫情期间我
们灵活应变，坚守岗位，共担风雨；武汉在线中心
在经历了87天的隔离期后也终于重新开放了，这
是非常令人振奋的消息！作为安盛大家庭的一员，
我们也将继续为全球各地的同事以及需要帮助的
群体提供支持。希望我们齐心协力，承担社会责
任，积极行动，运用我们的经验和专长扶危救困。

作为一家肩负环境社会责任的企业，“团结一致”
的价值观也意味着在保护环境时敢于承诺勇于行
动。正如世界地球日许下的承诺，我们将尽己所
能，逐渐在职场杜绝使用一次性塑料制品，并将发
起一系列环保倡议，希望通过我们共同的努力，让
安盛更环保，地球更美好！

衷心希望安盛的企业价值观能帮助大家向前一
步，支持你与我共同努力，成就改变。

顺颂安祺



AXA HEADLINE   安盛头条
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4月17日，安盛天平管理委员会与安盛集团首席执
行官Thomas Buberl和安盛集团亚洲区首席执行
官Gordon Watson互相连线，开展了线上会议。会
议主要讨论了我们在新冠疫情下的积极应对措施
以及安盛在中国取得的进展。

Thomas首先称赞了安盛天平在中国最初出现疫
情时采取了迅速有序的应对措施，并感谢我们帮
忙采购200万个医用口罩支援法国一线医务人员，
以及通过录制暖心视频给予全球同事们鼓励。

此次会议讨论了三个战略议题：健康险战略、品牌
重塑以及商业险业务成就。Thomas充分赞同将健
康险作为切入口并利用安盛全球资源服务广大中
国客户。同时，他也对公司在诸多业务领域取得的
进展表示赞赏，并承诺集团今后将一如既往大力
支持中国区的发展。

同时Thomas非常认可安盛能够快速在中国取得
不俗的成绩，并向着安盛2023战略目标稳步前进。

安盛天平连线集团
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安 盛 集 团 中 国 首 席 执 行 官 兼 安 盛 天 平 董 事 长
Xavier Veyry卫泽韦先生日前参加了由联结东方
主办的线上研讨会，主题为“疫情后的中国：数字
医疗发力时刻”。Xavier与企鹅杏仁集团总裁沈扬
和康语与菁晨联合创始人兼首席执行官高赛两位
中国医疗健康科技领军人物一起，讨论了先进科
技及个性化健康和医疗解决方案在中国的发展之
路。随着越来越多的消费者开始选择更便捷的线
上医疗健康工具，相信这些前端的发展能够帮助
安盛逐渐完善我们的健康产品和服务。

通过此次线上谈，Xavier重申了我们深耕中国市
场、致力为客户提供更全面更创新健康解决方案
的决心和目标。

以下是Xavier的部分发言重点：

  • 对我们来说，新冠疫情无疑是个实现全面数字化
的转折点。全面数字化意味着，在前端，为客户开
发更加便捷的线上服务通道；在后端实现包括承
保、理赔管理等在内的产业链数字化。

 • 我们将为客户提供从预防到后续治疗的一站式
解决方案，这是我们接下来的工作，也将推动我们
继续践行安盛于三年前就制定下的由“赔付者”转
型为“陪伴者”的全球战略目标。

中国数字医疗线上谈 ‒ 来自卫泽韦董
事长的分享
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在安盛，我们拥有共同的企业价值观⸺“团结一
致，客户优先，正直领导，勇敢决策”。独特的理念
令我们与众不同，也充分体现在我们的企业视觉
形象中。每当我们在内外部沟通中使用品牌元素
时，我们也在清晰传递安盛的企业价值观。因此，
保持品牌形象一致、规范使用公司模板和品牌元
素与系统也变得至关重要。

品牌素材中心现已上线一系列全新标准模板与素
材，期待大家在今后内外部沟通中能够使用公司
统一模板，保持一致的品牌形象，进一步传递安盛
企业价值观！

点击以下链接即可登入品牌素材中心下载你需要
的素材：

������¤¤��������������¤����� ����������¤����
�
���¤�������
������¤���¥�����¥������


������¤¤��������������¤����� ����������¤����
�
���¤�������
������¤���¥�����¥������


品牌素材中心上线统一模板与素材

Templates on Brandhub
品牌素材中心模板
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客户服务部及电服中心联合总公司各业务条线（
车险、非车零售、商业险、健康险），为前线员工搭
建了一条线上线下相结合的专属咨询通道，以及
时提供各险种产品、销售、理赔等方面的业务问题
咨询服务，帮助他们更好地服务客户。服务通道已
正式开通，欢迎各位前线同事咨询！

目前已经开通上线的咨询服务有三种方式：一，员
工可登录安盛乐学园，进入“问道”功能，点击“我
要提问”，录入问题后选择对应话题提交即可，专
家们将为您答疑解惑（类似百度知道功能）；二，拨
打95550电话专属“8”号键（属于您的内部员工隐
藏按键）24小时热线服务，电服中心客服人员将有
问必答（疑难问题将反馈对应部门稍后回复）；三，
通过微信公众号“安盛天平保险”对话框输入“内
部员工“四个字与在线网络客服连线，为您提供在
线咨询服务（业务受理时间：08：30－21：30）。

该员工专属咨询通道为同事们提供了深入了解公
司产品和业务的平台，以全面支持公司转型为以
客户为中心、业务发展更加多元化的保险公司。衷
心感谢客户服务部及电服中心以及各条业务线的
努力！

内部员工业务咨询服务通道开通啦
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零售电销一季度财务剔税保费2910万（意外+健
康），较去年同期增长75%。

1月1日驾乘意外新产品“乐行天下”上线后，车险
叠加意外险的件均保费由19年12月的280元已提
升至3月底320元。

疫情当前，业务发展的脚步依旧保持向前！所有的
成绩都离不开电销中心、机构、IT、客服等各部门领
导和同事们的努力和付出！ 诚挚感谢所有领导和
小伙伴们！！

2020年零售电销一季度开门红

BUSINESS UPDATES  本月聚焦

Product Training
非车分享会

Individual TSR Team
非车专打坐席
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为更好地满足市场上对于意外险产品的需求，进
一步丰富我司意外险产品的种类, 零售业务部于4
月份重磅推出针对50-85周岁中老年用户的的意
外险产品—夕阳红个人意外伤害险。该产品0免赔
且不限社保用药，高龄老人也可投保。

该产品的推出进一步彰显了我司以客户为中心的
宗旨。今后我们将继续推出更多覆盖人们生活方
方面面的产品，让我们从一个保单“赔付者”转型
为客户“陪伴者”。

零售业务部重磅推出针对老年客户的
“夕阳红”个人意外伤害险
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2020年4月9日上午9点，成都中心开始了第一批18
名坐席从Avaya混合云一代到混合云二代平台的
切换。通过成都中心直销团队和直销总部、IT团队、
合作伙伴以及项目组加班加点的配合工作，目前已
经顺利完成了此次平台切换工作。针对上线过程中
还遗留的一些问题，中心的试点坐席在积极反馈，
项目组也在同步解决，目前系统已初步趋于稳定。
成都中心计划在5月8日完成中心所有坐席的系统
切换。

感谢各位成都中心同事的辛苦付出得以让首批坐
席完成平台切换！

成都电销中心首批坐席完成平台切换

BRANCH ACTIVITIES  公司动态

One CC Project launching conference
统一联络平台项目启动大会合影
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成都电销中心配合项目进展时间轴

 · 2019年9月，项目启动前筹备。

 · 2019年10月15日下午3点，在成都中心举行统一
联络中心项目启动大会，给予项目在业务流程和业
务需求的输出，帮助项目更好的贴合业务实际使用
场景。

 ·2020年3月2日开始，成都中心的项目组伙伴在家
远程办公进行UAT环境的系统功能测试，提前发现
问题并跟进解决，避免影响后期坐席上线的使用。

·2020年4月7日，成都中心完成首批试点的18个坐
席上线前的培训。

·2020年4月9日中午，成都中心参与试点坐席登录
预生产系统，切换到新平台拨打电话。下午4点已经
顺利完成了此次平台切换工作。

·2020年4月23、28日计划再各完成200名坐席的
切换。

·2020年5月8日计划完成成都中心所有坐席的系
统切换。
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2020年4月9日上午9点，成都中心开始了第一批18
名坐席从Avaya混合云一代到混合云二代平台的
切换。通过成都中心直销团队和直销总部、IT团队、
合作伙伴以及项目组加班加点的配合工作，目前已
经顺利完成了此次平台切换工作。针对上线过程中
还遗留的一些问题，中心的试点坐席在积极反馈，
项目组也在同步解决，目前系统已初步趋于稳定。
成都中心计划在5月8日完成中心所有坐席的系统
切换。

感谢各位成都中心同事的辛苦付出得以让首批坐
席完成平台切换！

Photo for CDCC team
成都中心项目相关团队合影

The pilot TSRs are using the 2.0 platform
试点坐席正在使用新系统
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成都电销中心配合项目进展时间轴

 · 2019年9月，项目启动前筹备。

 · 2019年10月15日下午3点，在成都中心举行统一
联络中心项目启动大会，给予项目在业务流程和业
务需求的输出，帮助项目更好的贴合业务实际使用
场景。

 ·2020年3月2日开始，成都中心的项目组伙伴在家
远程办公进行UAT环境的系统功能测试，提前发现
问题并跟进解决，避免影响后期坐席上线的使用。

·2020年4月7日，成都中心完成首批试点的18个坐
席上线前的培训。

·2020年4月9日中午，成都中心参与试点坐席登录
预生产系统，切换到新平台拨打电话。下午4点已经
顺利完成了此次平台切换工作。

·2020年4月23、28日计划再各完成200名坐席的
切换。

·2020年5月8日计划完成成都中心所有坐席的系
统切换。



���������
��
����
�� � ������������� �

����
������������������������ ��������� �

� ������
¦��  §�� ����� ��� ����� ��� ����������� ��  � ����
����

����
��������¨��������������������������������
��
��������������
���	����������������������������	�
���������

����	����
� ������ 
��� ��� ���� �� ®�� ���� ����  ����
��������� 
���������������������� 
���
���
������
�
�	�� ��� 	�����¡�����������
������ ���������� ����
�����������������������������������������������	����
����	� ���� ¡����	� ������
�� ���� ����� ������ ��
��
������������������� �����������������������	���
��
���	����������������
�
����

2020年春节已经过去了快三个月，但今天，位于光
谷软件园F6栋的安盛保险武汉在线中心，却比过
年还热闹！因为就在今天，2020年4月17日，历经
87天的隔离期后，我们第一批224位员工返回职场
复工了！

一大早远远的就看到陆总和陈总带领中心所有的
管理人员举着印有公司LOGO的小蓝旗，拉着印有

“欢迎回家”的横幅分列公司大门两侧，夹道欢迎
陆续赶来上班的小伙伴们，虽然每个人都带着口
罩，却可以从眉眼中感受到大家欢迎的热情和被
欢迎的欣喜。

武汉在线中心：特别的爱，给特别的我
们! 今天，我们回来啦！
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通过“绿码”验证合格后进入大楼后，大家惊喜地
看到董事长Xavier Veyry先生、CEO朱亚明女士、
执行副总裁Benoit先生、首席运营官Sebastien先
生和首席沟通官Segolene女士等多位总部领导与
同事们为欢迎武汉中心伙伴们复工而录制的VCR！
款款深情，句句动心，切切实实让我们感受到：特
别的爱给特别的我们！我们终于回来了！

���������������������������

��	�����������������
 ����

�����������	������������������
���������	�
����¦��������
���§�������������������
���������������
�����	���������������	�����������������������  ��
�����	� ��������� ��� 	����� ��� ����
�� 	��� ����� ���
�����

进入现场后，还有更多的惊喜等着他们：不光有“
迟来”的开工利是红包和喜庆糖果，武汉中心还为
每人准备了一张“刮刮乐”，这些精心准备的礼物
预示着我们业务红红火火、大家心情甜甜蜜蜜，还
有美好的愿望：机遇与运气无处不在！一番热闹过
后，小伙伴们很快就进入工作状态，开始了新的忙
碌。
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今天，对于我们而言，是2020年的新开端，我们会
更加珍惜和努力，把之前损失的时间加油补回来。
让我们不负韶华，只争朝夕！共同创造一个美好的
2020！

点击即可跳转播放视频
Click to jump to play video
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人间四月天，最美“悦”读时，在“4•23”世界读书日
，为增强员工的综合素质，养成良好的阅读习惯，
青岛分公司运营管理部积极开展读书月活动。

首先号召同事积极捐赠书籍，募集到的书籍包括
查勘定损、医疗评估、法律法规等专业书籍，还包
括微课制作、管理学技巧、沟通艺术等其他可以拓
宽视野的书籍，另外有一些个人喜欢阅读的小说、
传记、杂文等等，让读书角已初具规模。大家充分
利用工作闲暇时间阅读和学习。同时每月举行读
书分享会，互相交流读书心得，评选出最优读者，
予以嘉奖。并倡议大家要把阅读培养成一种习惯，
把阅读深度融入生活与工作之中，让“读书月”不
再是简单的活动，而是一种生活常态。

书籍是人类进步的阶梯，让我们把读书当成一种
生活方式和生活需要，从中学会思考，在这个瞬息
万变的社会中，从容面对各种挑战和机遇，收获成
功。时值初夏，让我们放下手机，拿起图书，不负韶
华。

青岛分公司运营管理部积极开展读书
月活动
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四月，我们采访了由山东分公司派驻
至总部CEO办公室的同事⸺孙伯元
，听他讲一讲员工如何看待 “团结一
致”这一安盛价值观。

EMPLOYEE SPOTLIGHT  员工风采

我们先来简单介绍一下自己好吗？

大家好，我叫孙伯元，加入公司四年之久，是山
东分公司普通岗位上的一名普通职员。平时喜
欢桌游，打游戏，是数码控，喜欢新鲜的东西。自
认为比较宅。

 能宅到什么程度？

疫情50天不出门轻轻松！

哇，感谢你为国家卫生安全做贡献！（笑）请问之
前在山东分公司，你具体做什么内容的工作？又
是什么机缘来到上海？

我之前在山东分公司一直从事一线财务工作，
如：单证管理，资产管理和税务管理。 2019年，
公司开启“非车战略转型”计划，本科为市场管
理专业出身的我，一来我一直对市场这块持有
浓厚兴趣，二来我也特别希望能够为公司转型
贡献自己的力量，于是从财务岗转到了销售管
理岗，也算是顺理成章吧。
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目前，我在上海总部服务一个从3月开始的短期
项目，这个项目最重要的职能之一就是帮助公司
的非车业务在机构落地。该项目得到了山东分公
司毕总和总部CEO办公室的大力支持，作为项目
首批参选人，我感觉非常荣幸，也非常幸运。

我希望能够作为总部和机构的桥梁，从机构的视
角为总部战略转型进行机构落地提供一些有参
考价值的信息。

可以分享一下目前做项目的心得体会吗？

此前，我在机构已经接触过项目落地的工作。这
次来总部，更能体会到相对于机构讲究落实细节
而言，总部更有全局概念，更讲求宏观把控。这一
点是我之前在机构参与不到的。也正是为了更好
地将总部描绘的宏伟蓝图在机构端一砖一瓦地
实现，才更需要一个桥梁做衔接。

举个例子，我发现各业务部门在各自序列管理及
产品设计上，专业且权威；但具体到需要什么样
的系统工具进行出单、管理，以及各功能模块如
何满足地域化差异，还是很依靠机构端的经验输
入。这两点的有机结合需要不断摸索和磨合。
再比如，销售渠道的朋友圈转发或自媒体宣传，
既需要机构端提出具体的业务诉求、提供品牌素
材的设计导向，也要通过总部的品牌规范才能规
避风险。二者的配合才能让品牌宣传助力业务发
展，同时提升知名度。
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来上海总部快两个月了，觉得工作风格上，上海
和济南有何异同？

我在总部感受到了一种开放协作，部门配合，员
工可以充分表达自己意愿，能够与领导对话的
文化；同时，总部临时性的工作也比较多，需要
快速响应，高效处理。尤其在CEO办公室这样的
部门，能够极大地开拓视野，站在管理者的角度
思考问题，对个人的快速成长也是大有裨益。
在机构的工作则有比较强的规律性和周期性，
偏重实践，也更贴近一线。

来公司已有四年，对于变成全安盛之后，你能感
受到什么明显的变化 ？

我感觉公司变得更加国际化也更专业，同时企
业文化的深入人心，让我更有归属感。 

举个很小的例子：公司在去年品牌升级以后，给
每位员工制作了全新工牌，在设计上更加规范，
也与集团标准接轨，我们同事私下都会评价说，
连工牌的颜色都是Tiffany蓝（笑）， 当然这些都
是小细节，但是从细节里能体现出我们作为“全
安盛”公司的一员而感到自豪。

��������� 
���� ��� ���� ������� ���� ���� ���������
�������

���������

��������������������
����������
����
�����
��������������������	���	��������������������������
����������������������������°�����°������������������
�������� ���� �������� �� 
��	������ ����
�������
�
������� ���� 	������ ������������� ���� ������
���
���������������������������������

���������
��
������ ���� ��
�������� ������� ��� ��
�� ���� ��������
��������������������������������� ��������������

最后，能讲讲你对公司的未来有什么期待吗？

首先我想说，作为一个普通员工 ，我坚信公司的
未来一定是越来越好的。同时作为一个坚定的 

“AXAer”, 我希望公司在转型的过程中，能够为每
个员工提供长久的发展平台和成长机会，员工也
定会与公司坚定同心，为公司从“赔付者”转型成
客户的“合作伙伴”尽心效力！



我们先来简单介绍一下自己好吗？

大家好，我叫孙伯元，加入公司四年之久，是山
东分公司普通岗位上的一名普通职员。平时喜
欢桌游，打游戏，是数码控，喜欢新鲜的东西。自
认为比较宅。

 能宅到什么程度？

疫情50天不出门轻轻松！

哇，感谢你为国家卫生安全做贡献！（笑）请问之
前在山东分公司，你具体做什么内容的工作？又
是什么机缘来到上海？

我之前在山东分公司一直从事一线财务工作，
如：单证管理，资产管理和税务管理。 2019年，
公司开启“非车战略转型”计划，本科为市场管
理专业出身的我，一来我一直对市场这块持有
浓厚兴趣，二来我也特别希望能够为公司转型
贡献自己的力量，于是从财务岗转到了销售管
理岗，也算是顺理成章吧。
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目前，我在上海总部服务一个从3月开始的短期
项目，这个项目最重要的职能之一就是帮助公司
的非车业务在机构落地。该项目得到了山东分公
司毕总和总部CEO办公室的大力支持，作为项目
首批参选人，我感觉非常荣幸，也非常幸运。

我希望能够作为总部和机构的桥梁，从机构的视
角为总部战略转型进行机构落地提供一些有参
考价值的信息。

可以分享一下目前做项目的心得体会吗？

此前，我在机构已经接触过项目落地的工作。这
次来总部，更能体会到相对于机构讲究落实细节
而言，总部更有全局概念，更讲求宏观把控。这一
点是我之前在机构参与不到的。也正是为了更好
地将总部描绘的宏伟蓝图在机构端一砖一瓦地
实现，才更需要一个桥梁做衔接。

举个例子，我发现各业务部门在各自序列管理及
产品设计上，专业且权威；但具体到需要什么样
的系统工具进行出单、管理，以及各功能模块如
何满足地域化差异，还是很依靠机构端的经验输
入。这两点的有机结合需要不断摸索和磨合。
再比如，销售渠道的朋友圈转发或自媒体宣传，
既需要机构端提出具体的业务诉求、提供品牌素
材的设计导向，也要通过总部的品牌规范才能规
避风险。二者的配合才能让品牌宣传助力业务发
展，同时提升知名度。
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来上海总部快两个月了，觉得工作风格上，上海
和济南有何异同？

我在总部感受到了一种开放协作，部门配合，员
工可以充分表达自己意愿，能够与领导对话的
文化；同时，总部临时性的工作也比较多，需要
快速响应，高效处理。尤其在CEO办公室这样的
部门，能够极大地开拓视野，站在管理者的角度
思考问题，对个人的快速成长也是大有裨益。
在机构的工作则有比较强的规律性和周期性，
偏重实践，也更贴近一线。

来公司已有四年，对于变成全安盛之后，你能感
受到什么明显的变化 ？

我感觉公司变得更加国际化也更专业，同时企
业文化的深入人心，让我更有归属感。 

举个很小的例子：公司在去年品牌升级以后，给
每位员工制作了全新工牌，在设计上更加规范，
也与集团标准接轨，我们同事私下都会评价说，
连工牌的颜色都是Tiffany蓝（笑）， 当然这些都
是小细节，但是从细节里能体现出我们作为“全
安盛”公司的一员而感到自豪。

��������� 
���� ��� ���� ������� ���� ���� ���������
�������

���������

��������������������
����������
����
�����
��������������������	���	��������������������������
����������������������������°�����°������������������
�������� ���� �������� �� 
��	������ ����
�������
�
������� ���� 	������ ������������� ���� ������
���
���������������������������������

���������
��
������ ���� ��
�������� ������� ��� ��
�� ���� ��������
��������������������������������� ��������������

最后，能讲讲你对公司的未来有什么期待吗？

首先我想说，作为一个普通员工 ，我坚信公司的
未来一定是越来越好的。同时作为一个坚定的 

“AXAer”, 我希望公司在转型的过程中，能够为每
个员工提供长久的发展平台和成长机会，员工也
定会与公司坚定同心，为公司从“赔付者”转型成
客户的“合作伙伴”尽心效力！



我们先来简单介绍一下自己好吗？

大家好，我叫孙伯元，加入公司四年之久，是山
东分公司普通岗位上的一名普通职员。平时喜
欢桌游，打游戏，是数码控，喜欢新鲜的东西。自
认为比较宅。

 能宅到什么程度？

疫情50天不出门轻轻松！

哇，感谢你为国家卫生安全做贡献！（笑）请问之
前在山东分公司，你具体做什么内容的工作？又
是什么机缘来到上海？

我之前在山东分公司一直从事一线财务工作，
如：单证管理，资产管理和税务管理。 2019年，
公司开启“非车战略转型”计划，本科为市场管
理专业出身的我，一来我一直对市场这块持有
浓厚兴趣，二来我也特别希望能够为公司转型
贡献自己的力量，于是从财务岗转到了销售管
理岗，也算是顺理成章吧。
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目前，我在上海总部服务一个从3月开始的短期
项目，这个项目最重要的职能之一就是帮助公司
的非车业务在机构落地。该项目得到了山东分公
司毕总和总部CEO办公室的大力支持，作为项目
首批参选人，我感觉非常荣幸，也非常幸运。

我希望能够作为总部和机构的桥梁，从机构的视
角为总部战略转型进行机构落地提供一些有参
考价值的信息。

可以分享一下目前做项目的心得体会吗？

此前，我在机构已经接触过项目落地的工作。这
次来总部，更能体会到相对于机构讲究落实细节
而言，总部更有全局概念，更讲求宏观把控。这一
点是我之前在机构参与不到的。也正是为了更好
地将总部描绘的宏伟蓝图在机构端一砖一瓦地
实现，才更需要一个桥梁做衔接。

举个例子，我发现各业务部门在各自序列管理及
产品设计上，专业且权威；但具体到需要什么样
的系统工具进行出单、管理，以及各功能模块如
何满足地域化差异，还是很依靠机构端的经验输
入。这两点的有机结合需要不断摸索和磨合。
再比如，销售渠道的朋友圈转发或自媒体宣传，
既需要机构端提出具体的业务诉求、提供品牌素
材的设计导向，也要通过总部的品牌规范才能规
避风险。二者的配合才能让品牌宣传助力业务发
展，同时提升知名度。
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来上海总部快两个月了，觉得工作风格上，上海
和济南有何异同？

我在总部感受到了一种开放协作，部门配合，员
工可以充分表达自己意愿，能够与领导对话的
文化；同时，总部临时性的工作也比较多，需要
快速响应，高效处理。尤其在CEO办公室这样的
部门，能够极大地开拓视野，站在管理者的角度
思考问题，对个人的快速成长也是大有裨益。
在机构的工作则有比较强的规律性和周期性，
偏重实践，也更贴近一线。

来公司已有四年，对于变成全安盛之后，你能感
受到什么明显的变化 ？

我感觉公司变得更加国际化也更专业，同时企
业文化的深入人心，让我更有归属感。 

举个很小的例子：公司在去年品牌升级以后，给
每位员工制作了全新工牌，在设计上更加规范，
也与集团标准接轨，我们同事私下都会评价说，
连工牌的颜色都是Tiffany蓝（笑）， 当然这些都
是小细节，但是从细节里能体现出我们作为“全
安盛”公司的一员而感到自豪。
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最后，能讲讲你对公司的未来有什么期待吗？

首先我想说，作为一个普通员工 ，我坚信公司的
未来一定是越来越好的。同时作为一个坚定的 

“AXAer”, 我希望公司在转型的过程中，能够为每
个员工提供长久的发展平台和成长机会，员工也
定会与公司坚定同心，为公司从“赔付者”转型成
客户的“合作伙伴”尽心效力！



我们先来简单介绍一下自己好吗？

大家好，我叫孙伯元，加入公司四年之久，是山
东分公司普通岗位上的一名普通职员。平时喜
欢桌游，打游戏，是数码控，喜欢新鲜的东西。自
认为比较宅。

 能宅到什么程度？

疫情50天不出门轻轻松！

哇，感谢你为国家卫生安全做贡献！（笑）请问之
前在山东分公司，你具体做什么内容的工作？又
是什么机缘来到上海？

我之前在山东分公司一直从事一线财务工作，
如：单证管理，资产管理和税务管理。 2019年，
公司开启“非车战略转型”计划，本科为市场管
理专业出身的我，一来我一直对市场这块持有
浓厚兴趣，二来我也特别希望能够为公司转型
贡献自己的力量，于是从财务岗转到了销售管
理岗，也算是顺理成章吧。
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目前，我在上海总部服务一个从3月开始的短期
项目，这个项目最重要的职能之一就是帮助公司
的非车业务在机构落地。该项目得到了山东分公
司毕总和总部CEO办公室的大力支持，作为项目
首批参选人，我感觉非常荣幸，也非常幸运。

我希望能够作为总部和机构的桥梁，从机构的视
角为总部战略转型进行机构落地提供一些有参
考价值的信息。

可以分享一下目前做项目的心得体会吗？

此前，我在机构已经接触过项目落地的工作。这
次来总部，更能体会到相对于机构讲究落实细节
而言，总部更有全局概念，更讲求宏观把控。这一
点是我之前在机构参与不到的。也正是为了更好
地将总部描绘的宏伟蓝图在机构端一砖一瓦地
实现，才更需要一个桥梁做衔接。

举个例子，我发现各业务部门在各自序列管理及
产品设计上，专业且权威；但具体到需要什么样
的系统工具进行出单、管理，以及各功能模块如
何满足地域化差异，还是很依靠机构端的经验输
入。这两点的有机结合需要不断摸索和磨合。
再比如，销售渠道的朋友圈转发或自媒体宣传，
既需要机构端提出具体的业务诉求、提供品牌素
材的设计导向，也要通过总部的品牌规范才能规
避风险。二者的配合才能让品牌宣传助力业务发
展，同时提升知名度。
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来上海总部快两个月了，觉得工作风格上，上海
和济南有何异同？

我在总部感受到了一种开放协作，部门配合，员
工可以充分表达自己意愿，能够与领导对话的
文化；同时，总部临时性的工作也比较多，需要
快速响应，高效处理。尤其在CEO办公室这样的
部门，能够极大地开拓视野，站在管理者的角度
思考问题，对个人的快速成长也是大有裨益。
在机构的工作则有比较强的规律性和周期性，
偏重实践，也更贴近一线。

来公司已有四年，对于变成全安盛之后，你能感
受到什么明显的变化 ？

我感觉公司变得更加国际化也更专业，同时企
业文化的深入人心，让我更有归属感。 

举个很小的例子：公司在去年品牌升级以后，给
每位员工制作了全新工牌，在设计上更加规范，
也与集团标准接轨，我们同事私下都会评价说，
连工牌的颜色都是Tiffany蓝（笑）， 当然这些都
是小细节，但是从细节里能体现出我们作为“全
安盛”公司的一员而感到自豪。
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最后，能讲讲你对公司的未来有什么期待吗？

首先我想说，作为一个普通员工 ，我坚信公司的
未来一定是越来越好的。同时作为一个坚定的 

“AXAer”, 我希望公司在转型的过程中，能够为每
个员工提供长久的发展平台和成长机会，员工也
定会与公司坚定同心，为公司从“赔付者”转型成
客户的“合作伙伴”尽心效力！



GO GREEN PLEDGE: 
YOU CAN BE THE 
INITIATOR!   

“塑战速决”你可以吗？

Thank you for staying with me till the very end. Either you just ordered food delivery on 
Meituan or Ele.me, or sip on a cup of takeaway coffee, or maybe you are dumping a 
single use bottle, please don’t panic, this is not a punishment game for using plastics. 
Instead, I’m inviting all of you to brainstorm on reducing and refusing single-use 
plastics in our offices, to help build a green office, green AXA and green earth!

The best ideas will be circulated in the next newsletter and implemented in the office. It 
can be a loose change of ditching plastic tea bags or go-retro by switching to glass 
bottles, or putting on an AXA “Plastic-Free Day”. 

Please don’t hesitate to share your good ideas with me and send to communica-
tions@axatp.com. The top ideas will be voted by all of you and practiced gradually. 
More details will be released soon. Stay tuned! I look forward to your participation!

Dear readers：

感谢你坚持读到了这里。此时此刻，或许你刚刚叫了外卖，或者正在喝着外带咖啡，或是喝完了
瓶装水正准备扔瓶子。不用担心，你不会因为使用一次性塑料而受到惩罚。相反，我想邀请大家
一起头脑风暴,出出主意，想想如何可以在办公室减少和杜绝使用一次性塑料，让我们的办公室
更加环保，公司更有社会环境责任，从而令我们居住的地球家园更美好。

如果你有好的建议，请不要犹豫，可以直接发送至邮箱 communications@axatp.com.这些建
议将由大家一同评选，并于下期内刊公布，同时将陆续付诸实践。方式不限，比如逐渐减少使用
茶包、尽量使用玻璃杯、陶瓷杯，或者开展安盛“塑战速决日”活动等等。后续将会向各位更新更
多信息。请尽情发挥你的才能，期待各位的参与！

亲爱的读者：




